

## Ciptakan Pangkalan Bersih dan Indah, Anggota Koramil 02/Bonang Babat Rumput Liar dan Bersihkan Selokan Depan Makoramil

**Muhammad Makruf - [DEMAK.UPDATES.CO.ID](http://DEMAK.UPDATES.CO.ID)**

May 8, 2023 - 19:51



*Danramil juga memerintahkan pembersihan saluran air sebagai upaya mencegah banjir di sekitar Makoramil*

DEMAK - Berbagai upaya terus dilakukan personel Koramil 02/Bonang Kodim 0716/Demak dalam menciptakan suasana pangkalan yang bersih dan indah.

Yang sebelumnya melakukan pengecatan dan pembersihan belakang kantor, kali ini personel Koramil 02/Bonang melaksanakan pembersihan rerumputan yang berada di jalan depan Makoramil, Senin (08/05/23).

Rerumputan liar yang tumbuh dengan cepat di peralihan musim ini dibabat habis oleh anggota Koramil dengan menggunakan sabit. Selain membersihkan rerumputan, anggota Koramil juga membersihkan saluran air (got) yang berada di depan Makoramil, agar tidak tersumbat sehingga air dapat mengalir dengan lancar.

Danramil 02/Bonang Kapten Chb Ajit Anggono mengatakan, rerumputan di bahu jalan tepat di depan Makoramil sudah terlalu tinggi, sehingga perlu dilakukan pemotongan agar tidak merusak keindahan lingkungan sekitar Koramil. Untuk itu, dirinya memerintahkan anggota Koramil untuk melakukan kerja bakti pemotongan rerumputan liar.



"Sudah saatnya untuk dipotong, karena rumput liar ini merusak pandangan mata. Jika bersih kan kita semua yang mendapatkan keuntungan. Selain menambah keindahan, juga tentu lebih menyehatkan, karena rerumputan ini bisa menjadi sarang nyamuk dan ular," kata Danramil.

Selain membersihkan rerumputan liar, Danramil juga memerintahkan pembersihan saluran air sebagai upaya mencegah banjir di sekitar Makoramil. Tak hanya itu, pembersihan selokan juga untuk mencegah berkembangbiaknya nyamuk yang dapat mengganggu kesehatan.

"Selokan juga kita bersihkan, sebagai bentuk pencegahan penyakit Demam Berdarah. Ini semua untuk menciptakan suasana Makoramil yang bersih, indah dan sehat," tegasnya.

Agus (35), salah satu warga yang tinggal di depan Makoramil mengaku senang dengan pembersihan yang dilakukan anggota Koramil. Hal tersebut menjadi motivasi dan inspirasi bagi warga untuk selalu menjaga kebersihan dan keindahan lingkungan.

"Ini menjadi motivasi tersendiri bagi kami. Semoga nantinya kita (warga-red) bisa melaksanakan pembersihan lingkungan secara massal, sehingga lingkungan menjadi indah dan tentunya menunjang kesehatan," pungkasnya.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak